

# Meldeschein und Kurtaxe

## 1. Meldeschein

- + Seit 01. Januar 2025 gibt es keine Meldepflicht mehr für Gäste mit deutscher Staatsangehörigkeit in Hotels, Pensionen, Ferienwohnungen/-häuser
- + Für ausländische Gäste bleibt die Meldepflicht bestehen und der Beherbergungsbetrieb ist verpflichtet, einen Meldeschein mit den relevanten Daten (Name, Geburtsdatum, Staatsangehörigkeit, Ausweisnummer) ausfüllen zu lassen.
- + Beherbergungsbetriebe ab 10 oder mehr Betten sind weiterhin dazu aufgefordert, statistische Daten an das Landesamt für Statistik zu melden.
- + Statistische Daten bis 9 Betten werden nicht erfasst.

## 2. Kurtaxe

- + Prinzipiell fällt in der Region keine Kurtaxe an, außer in folgenden Orten: Bernried, Feldafing und Herrsching. Bitte erfragen Sie die Höhe im jeweiligen Rathaus.